

Il ne reste pas une aiguille, pas un bout de fil. Tout est détruit: machines à coudre, harmonium, pièces d'étoffe, habits, souliers, vin de messe, tables, bancs, chaises, bibliothèque, pharmacie, poêle, ustensiles de cuisine, portes, fenêtres, vitres . . . Le tout avait été ramassé pièce par pièce, morceau par morceau, à grand'peine et à grands frais, vu la distance qui nous sépare du chemin de fer: cinq cents mille anglais! Impossible de rien avoir avant le mois de juin, époque où la navigation est ouverte.

Le désastre est épouvantable et serait décourageant si nous ne savions que rien n'arrive sans la permission de Dieu et qu'il y a encore des âmes généreuses aimant les missionnaires et leurs œuvres.

L'INDEPENDANCE DU SAINT-SIEGE

L'Osservatore Romano du 14 juillet a publié, au sujet des élections municipales italiennes, l'importante note que voici:

“Le Pape a déclaré à plusieurs reprises et déclare encore et toujours que la situation créée par les événements de 1870 n'est pas faite pour assurer au Saint-Siège la liberté et l'indépendance nécessaire à l'exercice de son haut ministère. Tout catholique a le devoir non seulement de reconnaître ce fait, mais aussi de travailler en vue de modifier la situation en faveur de la liberté et de l'indépendance du Pape.”

FEU M. L'ABBE EMILE LABBE

Le 4 août est décédé à l'hôpital de Fargo M. l'abbé Emile Labbé prêtre du diocèse. Né le 1er décembre 1880 à Caudebec-lès-Elbeuf département de la Seine-Inférieure, en France, le défunt avait fait ses études au Petit Séminaire de Rouen et au Grand Séminaire de Montréal. Il avait été ordonné prêtre à Saint-Boniface le 6 mai 1907 par S. G. Mgr l'Archevêque.

D'abord vicaire à Grande Clairière, puis à Sainte-Agathe et à la cathédrale, il fut aussi successivement curé de Swift Current, de Vanes et de Sainte-Rose du Lac. Sa santé était fort délicate et il était miné par la phthisie, à laquelle il résistait avec une grande énergie. Il exerçait le ministère dans le diocèse de Fargo depuis quelques années. Ses funérailles ont eu lieu à la cathédrale de Fargo et, selon son désir, il a été inhumé à Wild Rice, paroisse canadienne-française. Il était membre de l'association des trois messes des diocèses de Saint-Boniface et de Régina.

R. I. P.